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Zitat von Thotti

Daher wird er wohl, sollte es zu Fahrveboten kommen, genau in diese Kategorie fallen.
Und damit wird der Wert dieser Autos (alle EU1 bis EU4) leider ins bodenlose fallen.

Bliebe doch nur: "Umweltprämie" in Anspruch nehmen und was neues kaufen.

Naja, die Frage ist halt wo es überall diese Zonen geben wird bzw. ob man da überhaupt rein
muss. Wenn man nicht in diese Städte laufend fahren muss, dann würde ich so einen Wagen
weiter fahren und mich daran freuen, dass man ein günstiges Auto hat.

MfG

Hannes
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